

En pobreza absoluta más de un millón de familias italianas



La Habana, 13 julio (RHC)- A más de un millón 600 000 ascendió el número de familias italianas en situación de pobreza absoluta en 2016, equivalente al 6,3% del total del país, confirmó el Instituto Nacional de Estadísticas.

Un informe de la entidad divulgado en Roma refiere que la cifra presenta dos décimas de puntos porcentuales más que la registrada en 2015 cuando se ubicó en 6,1.

En el plano individual, la pobreza absoluta afectó a más de 4 millones 700 000 personas, equivalente al 7,9% de los residentes en el territorio nacional, nivel también superior al 7,6, reportado en 2016.

El concepto de pobreza absoluta se aplica internacionalmente a las personas carentes de recursos para satisfacer sus necesidades esenciales, en tanto la relativa se refiere a las limitaciones en el acceso a productos y servicios necesarios para la vida respecto a la media, en un mismo contexto histórico y social.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/135364-en-pobreza-absoluta-mas-de-un-millon-de-familias-italianas>



Radio Habana Cuba